

WARTA

Kapolsek Narmada Turut Serta Bahas Tatib Pilkades Desa Nyurlembang, Guna Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

May 14, 2023 - 08:44



Lombok Barat NTB - Dalam rangka penyelenggaraan calon pemilihan kepala desa Nyurlembang tahun 2023, Kapolsek Narmada Polresta Mataram Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH hadir mendukung pembahasan tata tertib pelaksanaan Kampanye dan Masa Tenang bertempat di Aula Kantor Desa Nyurlembang Kecamatan Narmada, Kabupaten Lombok Barat. Sabtu,

(13/05/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri juga oleh Danramil Narmada Kapten Inf. Jendra Jolly, Kasi Pemerintahan Kecamatan Narmada Mustafa Kamal, PJS Kepala Desa Nyurlembang Alfian Setiadin, Kasi Trantib Kecamatan Narmada, Ketua Panitia Pilkades Desa Nyurlembang Imran Idris, beserta Anggota, Ketua BPD Desa Nyurlembang Jatimah, 5 (Lima) Calon Kepala Desa Nyurlembang.

Dalam sambutan Panitia Pilkades Nyurlembang Imran Idris menyampaikan bahwa kita sudah melaksanakan tahapan pilkades Nyurlembang dan kita akan memasuki tahapan Kampanye, dan hari ini kita akan sama - sama membahas Tata Tertib Pelaksanaan Kampanye Pemilihan Kepala Desa Nyurlembang.

Diskusi ini bisa kita sepakati bersama agar para Calon Kepala Desa bisa mengerti dan di sampaikan kepada Tim atau pendukungnya sehingga terciptanya Keamanan, katanya

Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos SH MH menjelaskan bahwa dalam pembahasan tata tertib kampanye ini agar didasari oleh kesepakatan bersama dan terutama oleh seluruh Calon Kepala Desa.

" Untuk menjaga hal - hal yang tidak kita inginkan agar dibahas juga tentang tata tertib pada hari atau pada masa tenang agar tetap kita bahas untuk menjaga kamtibmasnya ", ujarnya

Kapolsek juga menegaskan agar peraturan dalam Perbup bisa di bahas dan diskusikan dan di sepakati bersama dan terkait dengan ijin pelaksanaan kampanye agar permohonannya agar segera di ajukan terutama lokasi dan tempat pelaksanaan Kampanye sehingga kami bisa mempersiapkan Personil pengamanan di lapangan.

" Kampanye Calon Kepala Desa dilaksanakan 3 (tiga) hari tanggal 15 - 17 Mei 2023 sebelum dimulainya masa tenang, kami mengimbau saling menjaga kondusifitas keamanan dan dilakukan dengan prinsip jujur, terbuka, dialogis serta bertanggung jawab ", pungkasnya. (Adb)